

Damen Landesliga Gr. 5

TTC Oberkirch-Haslach : TV Bühl
Samstag, 09.04.2022, 18:00 Uhr

Niederlage für den TTC Oberkirch-Haslach in der Damen Landesliga Gr. 5

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg des TV Bühl im Spiel der Damen Landesliga Gr. 5 beim TTC Oberkirch-Haslach beschreiben, der schon nach 1,5 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Samstagabend mit 1 Ersatzspielerinnen bestritten. Das Satzverhältnis von 24:6 zeigt beim deutlichen 8:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt waren an diesem Tag insbesondere Lorenz und Reck, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel erfolgreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bruder / Birkenmeier waren in der Partie gegen Zwisler / Lorenz nicht zu stoppen und gewannen recht eindeutig mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Bähr / Laug über die 1:3-Niederlage gegen Lorenz / Reck hinweggetröstet werden mussten. Das Zwischenergebnis zeigte nun ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Einen Zähler für die Gäste musste Christine Bähr bei der 1:3-Niederlage gegen Larissa Zwisler hinnehmen. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Romy Lorenz war für Gerlinde Bruder letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Regina Birkenmeier bei der letztlich deutlichen 0:3 Niederlage gegen Heike Lorenz. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte am Nachbartisch Gabriele Laug letztlich parat, um Nina Reck final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 7:11, 8:11, 6:11. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des TTC Oberkirch-Haslach und TV Bühl. Christine Bähr verlor nachfolgend ihr Match gegen Romy Lorenz unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 10:12, 7:11, 9:11. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Larissa Zwisler war für Gerlinde Bruder letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Regina Birkenmeier eine Vier-Satz-Niederlage gegen Nina Reck kassierte. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 8:1.

Mit diesem abschließenden Spiel schloss das Team des TTC Oberkirch-Haslach die Vorrunde mit einem Punkteverhältnis von 3:15 bei einem Saison-Sieg, 7 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TV Bühl erreichte nach ihrem letzten Vorrundenspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 11:7. Auch für sie ist die Vorrunde damit vorbei.

Statistik:

TTC Oberkirch-Haslach

Doppel: Bruder / Birkenmeier 1:0, Bähr / Laug 0:1

Einzel: C. Bähr 0:2, G. Bruder 0:2, R. Birkenmeier 0:2, G. Laug 0:1

TV Bühl

Doppel: Zwisler / Lorenz 0:1, Lorenz / Reck 1:0

Einzel: R. Lorenz 2:0, L. Zwisler 2:0, N. Reck 2:0, H. Lorenz 1:0